

Contacto: Jes McBride
Envision Consulting
jes@envisionllc.net
626-714-7577

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
July 23, 2024

Julio Roman Nombrado Director Ejecutivo de la Fundación Pacific Pride

Santa Barbara, CA (22 de Julio, 2024) - La Fundación Pacific Pride (PPF) anuncia orgullosamente el nombramiento de Julio Roman como su nuevo Director Ejecutivo. Roman aporta más de dos décadas de servicio y liderazgo en organizaciones sin fines de lucro, enfocándose en comunidades LGBTQIA+, la prevención del VIH/SIDA, la salud mental y las personas sin hogar.

Julio Roman expresó su entusiasmo por su nuevo rol: “Como Director Ejecutivo recién nombrado, me siento honrado y emocionado de liderar la Fundación Pacific Pride hacia nuestra próxima era de impacto mientras mejoramos y expandimos nuestros esfuerzos para crear espacios seguros y promover el bienestar y la equidad en salud pública para las comunidades LGBTQIA+. Continuaremos rompiendo barreras, fomentando la resiliencia de la comunidad y abogando incansablemente por los derechos LGBTQIA+ y el bienestar de cada uno de los miembros de nuestra comunidad”

Cristian Arango, Presidente de la Junta Directiva comento: Como Presidente del Comité de Selección, ha sido para mi un placer trabajar con la comunidad LGBTQIA+ de Santa Bárbara, sus miembros y partes interesadas, y Envision Consulting para encontrar al siguiente líder para la Fundación Pacific Pride. Se dedicaron innumerables horas y pensamientos al proceso de búsqueda, además de sopesar mucho lo que esta comunidad necesita en los años venideros. La visión de PPF para el futuro es la de un centro que atienda a todas las comunidades arcoiris de todo el condado, y Julio Roman nos ayudará a lograr este objetivo porque nuestra comunidad se lo merece.”

Julio Roman se ha desempeñado como Director de Iniciativas de Hombres Gay Latinx y Bi en la Comisión Latina sobre el SIDA, co-fundó la Agencia OUT, y dirigió el desarrollo de capacidades LGBTQIA+ en la Coalición Nacional de Reducción de Daños. Su liderazgo estratégico, desarrollo de programas innovadores y dedicación a la diversidad e inclusión lo convierten en un talento invaluable para PPF.

Como organización comunitaria esencial, la Fundación Pacific Pride y Envision Consulting involucraron a múltiples partes interesadas en el proceso de búsqueda, lo que Arango celebra: “A medida que PPF entra en un nuevo capítulo, reconocamos todo el maravilloso trabajo que el personal, la junta directiva, y otros socios sin fines de lucro han realizado para asegurar el éxito de esta transición de liderazgo.

¡Felicitaciones a nuestra comunidad!” Tyson Halseth, Director de Programas y Avance de PPF, afirma “Ha sido un gran honor llevar adelante la misión de PPF y liderar a nuestro increíble personal a través de esta transición. Estoy muy emocionado de ver qué más puede lograr nuestro equipo bajo la dirección de nuestro nuevo Director Ejecutivo.”

La Fundación Pacific Pride ha estado dedicada a la salud y bienestar de la comunidad LGBTQIA+ en el Condado de Santa Bárbara desde 1976. A través de programas y servicios integrales, PPF se esfuerza por crear un mundo más seguro y equitativo para todos.

Para obtener más información sobre la Fundación Pacific Pride y sus programas, por favor visite www.pacificpridefoundation.org.

###

Envision Consulting es una firma boutique que se especializa en la búsqueda de ejecutivos, estrategia organizacional, exploración de fusiones y transiciones de liderazgo ejecutivo exclusivamente para organizaciones sin fines de lucro. Con oficinas en Nueva York, Denver y Los Ángeles, el compromiso de Envision con la Diversidad, la Equidad y la Inclusión está integrado en todas sus prácticas, que incluyen un proceso de contratación estructurado y una toma de decisiones imparcial. En el año 2023, Envision fue nombrada por Women of Color in Fundraising and Philanthropy por tercer año consecutivo como una de las 10 Principales Empresas de Búsqueda que trabajan para mujeres de color